

XII<sup>me</sup> ANNÉE

1896



1<sup>er</sup> AVRIL

No. 4

# Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA

Terre Sainte

# Terre Sainte

## CONNAITRE DIEU ET JESUS-CHRIST

### VOILÀ LA VIE ÉTERNELLE

XXXVI

L'ADORATION DES MAGES

(Suite)

**L**A sainte famille est restée à Bethléem jusqu'à l'arrivée des Mages. Mais est-elle demeurée aussi dans l'étable de la Nativité pendant plus d'une année ?

Cela ne paraît guère probable. L'affluence du monde venu à Bethléem, affluence qui avait obligé Marie et Joseph de se retirer dans la grotte, n'a pu durer un aussi long espace de temps ; dès lors, cette foule partie, la sainte famille a dû trouver un gîte plus convenable. C'est le sentiment — très raisonnable — de S. Epiphane. D'autre part, les merveilles, qui avaient accompagné la naissance du Sauveur, avaient été divulguées